



TV 1881 ALTDORF E.V.

JUDO UND JU-JUTSU ABTEILUNG

BUDO-ALTDORF.DE



Altdorfer Judoka erfolgreich bei Peitinger Traditionsturnier

Am 12. Oktober fand im oberbayerischen Peiting zum bereits 31. Mal das traditionelle Spitzbubenturnier für die Jungen in den Altersklassen unter 13 und unter 16 Jahren statt. Hier traten auch einige Altdorfer Judoka an: In der U13 waren es Laurin Behr (-29 kg), Theo Werner (-37 kg) und Lukas Schmerer (-55 kg). Für die Jungen unter 16 Jahren gingen Kilian Löffler (-40 kg), Nicolas Hofmann (-50 kg) und Julian Vestner (-60 kg) auf die Matte.

Laurin Behr hatte an diesem Tag ein wenig Pech. Nach zwei Siegen und einer Niederlage sahen seine Trainer und er sich im Kampf um Platz drei. Aufgrund von Punktgleichheit wurde jedoch noch einmal die gesamte Gruppe durchgekämpft, ohne dass dies den Kämpfern vorher mitgeteilt wurde. Nach insgesamt 7 Kämpfen reichte es für Behr schließlich für einen fünften Platz. Theo Werner startete mit einer Niederlage in seinen Kampftag. In der Trostrunde zeigte er dann aber starke Nerven, holte drei Siege hintereinander und stand am Ende im Kampf um den dritten Platz. Hier trat ihm noch einmal der Gegner der ersten Begegnung gegenüber. Auch hier bewies Werner Coolness und schlug seinen Kontrahenten nach kurzer Zeit mit Wurf und anschließendem Haltegriff. Lukas Schmerer dominierte seinen ersten Gegner, wurde jedoch für eine Unachtsamkeit bestraft und verlor die Auftaktbegegnung. Anschließend marschierte er dann mit drei souveränen Siegen in das Finale. Hier hatte er das Glück auf seiner Seite - die Technik, mit der er sich nach einem intensiven Kampf den ersten Platz sicherte, hätte in seiner Altersklasse nicht gewertet werden dürfen.

Bei den Jungen unter 16 Jahren war der Tag für Kilian Löffler mit Blick auf das Teilnehmerfeld eine Enttäuschung - nur ein Gegner hatte sich bis 40 Kilogramm abwiegen lassen. Gegen diesen durfte er dann immerhin drei Mal kämpfen. Löffler entschied alle drei Fights überzeugend für sich und sicherte sich so verdient den ersten Platz! Nicolas Hofmann traf in seiner Gewichtsklasse auf ein starkes Teilnehmerfeld. Nach einer Niederlage im ersten und einem souveränen Sieg im zweiten Kampf verlor er sein drittes Duell und schied trotz guter Leistung aus. Für Julian Vestner ging es auf und ab: Er gewann sein erstes Duell, musste sich im zweiten jedoch dem späteren Turniersieger geschlagen geben.



TV 1881 ALTDORF E.V.

JUDO UND JU-JUTSU ABTEILUNG

BUDO-ALTDORF.DE



Mit zwei weiteren Siegen schaffte Vestner es in den Kampf um Platz drei, den er jedoch gegen einen stark kämpfenden Gegner abgeben musste. Am Ende durfte er sich über einen hart erarbeiteten fünften Platz freuen.

Mit den tollen Ergebnissen konnten die Altdorfer Buben sich nicht nur für ihr hartes Training belohnen, sondern auch Trainer und Eltern stolz machen!



vlr: Lukas Schmerer, Kilian Löffler, Theo Werner, Laurin Behr, dahinter Julian Vestner, Nico Hofmann und Trainer Sven Hörmann